



Des rencontres autour de l'orientation pour les 3eE

publié le 06/02/2024

Mercredi 17 janvier, les 3eE Entreprendre ont rencontré Mme Huvelin dont le nom est bien connu des gourmands niortais. Retraitée depuis peu, l'intervenante est venue présenter aux élèves l'histoire du chocolat et leur parler du monde de l'entreprise.

Petit bonus – et pas des moindres : Mme Huvelin leur a permis de savourer son savoir faire puisqu'elle leur avait apporté des bonbons de chocolat et des carrés de chocolat à déguster.

Autre temps, autres découvertes : mardi 30 janvier après-midi, nos 3eE se sont rendus sur le Campus des Métiers avec Mme Bonmort et Guitard pour visiter différents ateliers et rencontrer des professionnels et des apprentis de différents secteurs : automobile, alimentaire... En plus de ces rencontres enrichissantes, nos élèves ont pu participer à des activités ludiques autour de l'orientation : challenge de montage/démontage de roues, quiz...

Leur Parcours Avenir s'enrichit chaque semaine : nous espérons que ces belles rencontres les aideront à trouver leur voie dans quelques mois.

Portfolio

